



# 日帰り温泉 淡路島

## に行ってきました

10月5日(土)に亀の井ホテル淡路島へボランティアさん5名を含む総勢41名でいってきました。障害のある方もゆったり温泉に入りのんびり過ごしていただきたい。との想いを今回の企画で実現することができました。

亀の井ホテル様のご配慮で、入浴会場を貸し切りで使用させていただきました。最上階のお風呂からみえる海や街並みに「あーきれいやねー」とゆったり景色を眺めておられました。温泉に入った後の食事会場は、靴を脱いで畳の上での昼食に「なんか宴会みたいやなあ」と話されていた参加者さんもおられました。車いすの高さに合う長机の持ち込みもご了承いただき「助かるわ」と声を掛けて下さった参加者さんもおられました。お料理も美味しかったです。

帰りのハイウェイオアシスではお土産を購入したり、ソフトクリームを食べたりと時間いっぱいまで楽しまれていました。  
本部事務局 喜田美佳

### 《参加者さんの感想》

綺麗な景色を見ながら、お風呂に入れて気持ち良かった。ご飯もとても美味しかったです。お土産買って帰ると皆が喜んでくれてとても嬉しかったです。また行きたいです。  
石橋映里

車イスでも無事にバスに乗れて安心しました。初めての明石海峡大橋、凄かったです。お風呂はゆっくり入れて気持ち良かった。ご飯おかわり出来た、美味しかったです。  
山浦利一

